

Flavio Estanislao C. Díaz

Av. García de la Cruz, #122

Tecalpulco, Mpio. Taxco, Gro.

C.P. 40321 MÉXICO.

H. Ayuntamiento Municipal y de Bienes Comunales.

EXPEDIENTE No. 0043-A-4/1983

ASUNTO: Al fondo se indica.

SECCIÓN: Administrativa

Tecalpulco, Gro., Julio 4 de 1983

A quien corresponda:

Las H. Autoridades Municipal y de Bienes Comunales. Hacen constar que los Sres. Thomas Leo Costello conocido como la "ARDILLA" y George Godeck conocido como "SAUZA" llevan 5 años realizando una gran labor en esta Comunidad de campesinos y artesanos, consistente en comprar para promover las artesanías que se elaboran en toda esta zona, en el extranjero, labor que permite dar trabajo a cientos de trabajadores, comercio que realizan mas por ayudar a los artesanos de la región que por negocio, como lo demuestra la gran labor que han venido desarrollando al dar clases de inglés a chicos y grandes de una manera gratuita y han construido desinteresadamente un "MURAL" de gran dimensión en la plaza municipal de esta Comunidad, mural que están ahora tratando de enriquecer artísticamente plasmando en el mismo, lo que llamamos "EL ALMA DE TECALPULCO", además de que han colaborado ampliamente con las H. Autoridades Deportivas del poblado, en la promoción deportiva en todos sus niveles y mejoramiento de nuestra pequeña UNIDAD DEPORTIVA.

A nombre de la Comunidad; queremos hacer el reconocimiento por escrito de la gran labor que personas como las mencionadas han estado colaborando con todos los habitantes, por lo que no tenemos inconvenientes en manifestar que estamos vivamente agradecidos por su comprensión y apoyo que esperamos seguir teniendo por el bien de todos. Somos un pueblo de campesinos que nos ayudamos un poco con la elaboración de las artesanías, sobre todo ahora que nuestro país está atravesando por una situación económica demasiado difícil, toda la ayuda que podamos recibir de nuestros amigos y hermanos del gran país del Norte, a través de los Sres. Costello y Godeck, será bien agradecida, sobre todo que nosotros reconocemos que un pueblo rural como el nuestro, necesita de centros educativos para superarnos y es por ello que les estamos solicitando libros en español para enriquecer el acervo de nuestra "CASA DE LA CULTURA Y LA AMISTAD UNIVERSAL" donde colocaremos las "BANDERAS" de los países que nos están enviando material literario de organizaciones y personas con deseos de aparecer en la gran lista de honor que será formada para ser colocada en un lugar de honor.

Sin otro particular, queremos hacer propicia esta ahora, la ocasión para enviarles nuestros cordiales agradecimientos por el favor de su atención prestada. Quedando a sus muy respetables órdenes.

Atentamente

Sufragio Efectivo No Reelección

El Comisario Municipal

Atentamente

Tierra y Libertad

El de Bienes Comunales.

El Comisariado.